



Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

Superficie **255 m²**
Référence **85064017**
Prix **6 490 000 €**

Villa rénovée dans un style moderne, d'une surface habitable de 255 m², sur un terrain de 902 m² situé en deuxième ligne, dans une impasse, à l'écart de la circulation. Elle est composée de 5 chambres, 5 salles de bains. Exposé sud et n'est qu'à quelques minutes à pieds des plages de la Guaroupe ! Elle possède également un salon, une salle à manger et une cuisine ouverte au niveau de la piscine. Il y a également une chambre principale et une autre chambre au niveau supérieur, toit/solarium accessible et un abri couvert pour deux voitures. La maison est équipée de matériaux de qualité, ...

Renovated villa in a modern style, with a living surface of 255 sq.m, on a land of 902 sq.m.Situated in second line, in a dead-end street, away from traffic, this 5 bedrooms, 5 ensuite bathrooms, south exposed, is only a few minutes walking distance from the Garoupe beaches.- Living, dining room as well as open kitchen on the pool level- 3 bedrooms on the garden level with direct access to the garden, pool- Master bedroom and another bedroom on the upper level- Accessible roof top / solarium- Covered car port for two carsThe house is equipped with quality materials, reversible A/C, alarm, and ...

CENTRAL OFFICE

47 CHEMIN DES SABLES - 06160 JUAN-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

